



2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México

Coordinación General de Comunicación Social

Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

Tarjeta Informativa Núm. 0128/2022

TARJETA INFORMATIVA

Toluca, Estado de México, 13 de diciembre de 2022.- Derivado de la incidencia en el delito de robo de motocicleta en la delegación San Pablo Autopan, el gobierno municipal de Toluca implementó tareas de inteligencia y, en coordinación con la Fiscalía Especializada en el Combate al Robo de Vehículos, se detuvo a dos personas por su posible participación en el delito de robo de vehículo y daños contra la salud.

La detención se logró al implementar el Operativo Mustang en las inmediaciones de las calles Tanque Pericos y Cañada Escondida, donde elementos de la Dirección General de Seguridad y Protección así como de la Fiscalía detectaron la presencia de sujetos armados y movilización sospechosa a bordo de motocicletas.

Durante el dispositivo se logró la detención de Juan Manuel "N", de 36 años, y Cruz "N", de 35, además del aseguramiento de tres motocicletas con reporte de robo vigente de diferentes marcas; dos armas, cartuchos útiles de diferentes calibres; aproximadamente un kilo de polvo blanco con características similares a la droga conocida como cristal, así como el predio en el que se encontraban.

Este resultado refuerza los trabajos de inteligencia y de operatividad que se analizan en la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz Toluca y cuyo objetivo prioritario es combatir el índice delictivo en todo el territorio municipal.